

Asegura patriota puertorriqueño que ejemplo de Fidel Castro lo inspira para continuar la lucha



Bayamo, 21 nov (RHC) El luchador boricua Oscar López Rivera expresó en el Parque Nacional La Demajagua, sitio en el cual comenzaron las luchas por la independencia de Cuba, que el ejemplo de Fidel Castro lo inspira muchísimo en su lucha por la liberación de Puerto Rico.

En ese emblemático lugar, donde Carlos Manuel de Céspedes dio la libertad a sus esclavos y los convocó a la lucha el 10 de octubre de 1868, refirió que durante sus más de tres décadas de prisión en Estados Unidos recordaba las hazañas revolucionarias de Fidel, subraya la ACN.

Dijo que escuchaba la emisora Radio Habana Cuba, a través de un pequeño radio, y estaba al tanto de los acontecimientos en este país.

"También me ayudó mucho compartir la celda, los ideales, la visión de futuro y los dolores con Fernando González LLort, uno de los cinco héroes cubanos que sufrió prisión en EE.UU. por combatir el terrorismo, dijo el patriota puertorriqueño, quien visita la provincia de Granma desde este domingo.

Manifestó su gratitud al pueblo de Cuba por la solidaridad brindada a él y a muchas personas en el

mundo, y prometió que regresará a Puerto Rico lleno de esperanzas y con energías para compartir con su gente las experiencias vividas aquí.

Destacó que, según su apreciación, una de las mayores fortalezas de la Revolución, liderada por Fidel, es el desarrollo del recurso humano, lo cual permite compartir médicos, ingenieros, doctores y maestros con otras naciones.

El independentista boricua recorrió la sala museo y las ruinas del ingenio del prócer Carlos Manuel de Céspedes, en la cual se muestran artículos, fotos, documentos, restos de las calderas y la campana que llamó al alzamiento el 10 de octubre de 1868.

Sostuvo también un intercambio con representantes de los 36 comités de solidaridad de la ciudad costera de Manzanillo, durante el cual explicó su cercanía con la Revolución Cubana, de la que conoció siendo todavía muy joven, y se sintió plenamente identificado con ella.

Entre las actividades programadas en la visita, López Rivera rindió tributo a Ernesto Che Guevara, en el Monumento que guarda sus restos en Santa Clara, y homenajeará a José Martí, Fidel Castro, Carlos Manuel de Céspedes y Mariana Grajales en el cementerio Santa Ifigenia, en Santiago de Cuba.

Oscar López Rivera salió de prisión el pasado 17 de mayo, tras la firma de la conmutación de su condena por Barack Obama, expresidente de los Estados Unidos, territorio en el cual cumplió casi 36 años de cárcel debido a su lucha por la liberación de Puerto Rico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/147912-asegura-patriota-puertorriqueno-que-ejemplo-de-fidel-castro-lo-inspira-para-continuar-la-lucha>



Radio Habana Cuba